

Merkblatt zum Corona-Abstrich bei geplanten stationären Aufnahmen in der 2. Medizinischen Klinik

Aufgrund einer möglichen unbemerkten Infektion mit dem Corona-Virus erfolgt vor Ihrer geplanten stationären Aufnahme ein Abstrich (Nasen-Rachenraum) in den Räumen der geriatrischen Tagesklinik im Haus 3, Metzstrasse (kleiner Treppenaufgang ca. 100 m rechts vom alten Haupteingang entfernt).

- Nach der Testung bis zur Aufnahme besteht eine Kontaktsperren-Verschärfung. Bitte an diesem Tag zu Hause bleiben und anderen Menschen mit Abstand begegnen!
- Wenn Sie keinen Anruf von uns erhalten, ist Ihr Abstrich in Ordnung. Sie können zur Aufnahme um 9 Uhr direkt über den Eingang Metzstrasse (nicht über Haupteingang!) kommen. Bitte melden Sie sich dort bei den Mitarbeitern im Eingangsbereich. Ihr Name ist dort hinterlegt. Sie müssen sich die Hände desinfizieren und erhalten einen neuen Mund-Nasen-Schutz. Dann begeben Sie sich auf die Station.
- Wir bitten Sie um konsequentes Tragen des Mund-Nasen Schutzes. Sie müssen ihn nicht tragen, wenn Sie allein oder mit einem weiteren Patienten, ohne Anwesenheit Dritter, im Zimmer sind.
- Wo immer möglich, gilt das Abstandsgebot von 2 m und eine möglichst kurze Kontaktzeit. Nur so kann das Risiko einer Infektion im Krankenhaus verringert werden. Das Risiko, sich im Krankenhaus zu infizieren, ist trotzdem nicht auszuschließen.

Wir bitten um Verständnis für diese Maßnahmen, die Ihrem wie auch unserem Schutz dienen. Sprechen Sie uns bei Fragen bitte an.